

Primer test para el Ximénez

El club pontanés se mide al Cajasur Córdoba para iniciar su preparación



ANDRÉS PANIAGUA CÓRDOBA | 17.08.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez se mide hoy a las 20:30 al Cajasur Córdoba BM en la segunda edición del Trofeo Villa de Puente Genil, un partido que servirá a los pontanos como primer duelo de pretemporada. Ya se sabe que la preparación previa es importante para llegar en el estado óptimo de forma al inicio de la temporada, y eso es lo que busca el club pontanés tras volver a los entrenamientos antes de afrontar su cuarta campaña en la Liga Asobal.

Los de Quino Soler encaran su primer test de nivel ante el Córdoba CBM en el pabellón Miguel Salas de Puente Genil. Sin embargo, puede que no sea la única vez que los dos clubes cordobeses se ven las caras en pretemporada ya que pueden enfrentarse en la final de la Copa Andalucía, pero para que eso ocurra el Cajasur Córdoba debe superar antes al Ars en su duelo de semifinales.

El conjunto pontanés se prepara para una temporada cargada de ilusión, con una plantilla renovada. Las continuidades y las caras nuevas que han llegado esperan aportar su grano de arena para conseguir el objetivo primordial del Ximénez, asegurar la permanencia en la máxima categoría del balonmano nacional lo antes posible.

Para ello, los pontanos cuentan este año con un nuevo jefe al mando del banquillo, además de con siete caras nuevas. A la vuelta del joven extremo Jesús Melgar, quien la pasada campaña jugó en el BM Aguilar tras debutar en la Liga Asobal con el Ximénez en el curso 2014-15, hay que sumarle las llegadas de seis hombres de mucho nivel.

Los primeros en llegar a la disciplina del Ximénez fueron el pivote Tomás Moreira y el lateral izquierdo Mikhael Revin, ambos procedentes del Villa de Aranda. Tras ellos, el club pontano hizo oficial los fichajes de Manu Díaz (Antequera), Jesús Melgar (Aguilar), Alberto Castro (Antequera), Ljubomir Josic (Suhr Aarau) y Atsushi Mekar, del Mezokövesdi KC. El japonés será el segundo internacional nipón que juegue en la Asobal.

La preparación antes de arrancar la temporada el próximo 10 de septiembre, ante el Atlético Valladolid fuera de casa, debe ser intensa y ayudar a coger la forma poco a poco conforme se vayan sucediendo los partidos.

El Ximénez tienen concretados ya varios amistosos. Además de la disputa del II Trofeo Villa de Puente Genil ante el Córdoba BM, el 19 y 20 de agosto, los pupilos de Quino Soler se enfrentarán al Sinfín y Gijón Jovellanos en un triangular que tendrá lugar en Santander. Más tarde, los pontaneses volverá a su feudo, al Miguel Salas para medirse al Sporting de Portugal el 25 de agosto. Para concluir la ronda de encuentro s amistosos, el Ximénez se verá las caras bien ante el Ars de Palma del Río, bien ante el Cajasur Córdoba en la final de la Copa Andalucía.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El rodaje no para en Puente Genil

El equipo de Juanmi Puentenueva se enfrenta este miércoles al Montilla en el cuarto partido de pretemporada

16 de agosto de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil entra en el ecuador de la pretemporada y lo hace buenas sensaciones tras su progresivo nivel desplegado en los encuentros que ha disputado hasta ahora. De entre todos ellos, destaca el del pasado viernes en el Manuel Polinario "Poli" ante el Écija Balompié, al que vencieron por la mínima (2-1) en un duelo donde los de Juanmi Puentenueva dieron muy buena imagen cuando se enfrentaban a un equipo del grupo X de Tercera División.

El equipo rojinegro vuelve este martes al trabajo para preparar su próximo partido de preparación, que será ante el Montilla el miércoles a las ocho de la tarde en el Manuel Polinario "Poli". En este encuentro, el técnico de los pontanenses tiene la duda de si podrá contar con César y Jesús Ángel, que arrastran molestias musculares que hasta ahora no les han permitido trabajar con el grupo y competir con el resto de la plantilla.

La entrada para el partido es gratuita para todos los abonados y de un euro para los no abonados. El encuentro se disputará en pleno ecuador de la Feria Real de Puente Genil, por lo que se espera una buena entrada de público debido a la ubicación del estadio del equipo pontanés.



www.minuto90.com

Un derbi cordobés para comenzar a abrir boca

Ángel Ximénez Puente Genil y Córdoba de Balonmano se enfrentan este miércoles en el Miguel Salas

16 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla



El Ángel Ximénez de la temporada 2016/2017 se estrena ante su público este miércoles en la II Edición del Trofeo de Feria "Villa de Puente Genil" ante el Cajasur Córdoba de Balonmano en un duelo que se celebrará a las ocho y media de la tarde en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas". Será el primer encuentro de la pretemporada de los de Quino Soler tras dos semanas y media de intensos y exigentes entrenamientos, que después de muchos días de trabajo, saltarán a la pista para ir encontrando sensaciones de competición y para poner en

práctica todo lo que están trabajando.

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En este sentido, son muchas las pruebas a las que los jugadores se están teniendo que adaptar. La filosofía de Quino Soler y su manera de entender el balonmano se notan en cada sesión de trabajo, y además, la llegada del nuevo técnico junto a otros siete jugadores nuevos hacen que una de las prioridades del cuerpo técnico sea la de acoplar todas las piezas y, como dijo en su presentación, hacer del grupo un equipo competitivo. Eso es lo que quiere ver a partir del primer amistoso Soler, que no podrá contar con Curro Muñoz por problemas físicos que le harán ser duda hasta la final de la Copa de Andalucía.

Por su parte, el Cajasur Córdoba de Balonmano, que este año regresa a la División de Honor Plata, afronta el encuentro con hambre y ganas de demostrar su potencial de cara a la competición liguera y a su semifinal del trofeo autonómico ante el Zumosol ARS Palma del Río. Además, los pontanenses José Baena, Francisco Morales, Alejandro Morón, y Paco Gallegos, vivirán un duelo especial al enfrentarse a un público al que, en el caso de los tres primeros conocen bastante bien; así como la presencia de Gallegos en lo que será un partido de muchas vivencias para el veterano portero.